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Step 3
Étape 3
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Back Rest
Installation

Installation
du dossier

Velcro

Pull Open
Tirez pour ouvrir

COMPLETED
completé
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To unlock the back of the recliner
from its base, push up on the small
metal hook built into the side of the recliner

Pour déverrouiller l'arrière du fauteuil
inclinable de sa base,appuyez sur le petit
crochet en métal intégré sur le côté
du fauteuil inclinable

Velcro

Disassemble the part / Démonter la pièce
Step 1
Étape 1

Upholstery Cushion Care / instructions De Soins Pour Meubles Rembourrage
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Disconnect the eletrical plug from the wall outlet before cleaning, moving, servicing or when not in use for an extended
period of time.

Plug directly into a wall outlet. Do not use an extension cord or adaptor

Check the condition of the power transfomers, electrical cords, plugs and connectors monthly. Keeps the power adaptor
and electrical cords away from heat sources. Never operate the unit with a damaged power adaptor, electrical cord, plug
or connector.

Before moving the product, please disconnect the electrical plug from the wall outlet and secure the mechanism to
prevent unexpected opening or movement. Never move the product by the mechanism, legrest, handle, or reclining
back.

Do not attempt to disassemble or service the adaptor or motor. No serviceable parts are inside.

Do not allow electrical cord to be pinched between moving parts or between the frame and the floor. Do not place cord
under carpet or in location where it could become worn.

Unplug the power cord immediately if you detect strange odors or fumes coming from the chair.

Débranchez la fiche  électrique de la prise murale avant le nettoyage, le déplacement, l'entretien ou lorsque vous
ne l'utilisez pas pendant une période prolongée.

Branchez directement dans une prise murale. N'utilisez pas de rallonge ou d'adaptateur

Vérifiez mensuellement l'état des transformateurs de puissance, des cordons électriques, des fiches et des
connecteurs. Maintient l'adaptateur secteur et les cordons électriques à l'écart des sources de chaleur. N'utilisez
jamais l'appareil avec un adaptateur secteur, un cordon électrique, une fiche ou un connecteur endommagés.

Avant de déplacer le produit, veuillez débrancher la fiche électrique de la prise murale et sécuriser le mécanisme
pour empêcher une ouverture ou un mouvement inattendu. Ne déplacez jamais le produit par le mécanisme, le
repose-jambes, la poignée ou le dossier inclinable.

N'essayez pas de démonter ou de réparer l'adaptateur ou le moteur. Aucune pièce réparable ne se trouve à
l'intérieur.

Ne laissez pas le cordon électrique se coincer entre les pièces mobiles ou entre le cadre et le sol. Ne placez pas
le cordon sous un tapis ou dans un endroit où il pourrait s'user.

Débranchez immédiatement le cordon d'alimentation si vous détectez des odeurs ou des vapeurs étranges
provenant du fauteuil.

! WARNING

!  ATTENTION
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